

Le festin de l'Évangile

Robert Murray M'Cheyne

L'Évangile serait-il une sorte de triste dinosaure, issu d'un autre âge, et sans rapport avec la vie de notre temps? Si l'on en croit la Bible, la vérité est tout autre!

Elle présente le salut en Jésus-Christ comme un festin empli d'une abondance prodigieuse des meilleures choses. L'homme, dont la recherche effrénée du plaisir cache le lourd fardeau de son péché, y trouve toutes les réponses à ses troubles et à ses besoins. En l'Évangile, disparaît le voile d'aveuglement qui plane sur les peuples.

Le salut en Jésus-Christ est une source riche et abondante, où l'âme accablée puise avec joie une liberté qui l'affranchit vraiment. Dieu lui-même s'y offre comme Sauveur à quiconque vient par la foi.

Mais, gratuit pour l'homme, l'Évangile n'est pourtant pas bon marché. Son coût fut exorbitant pour Dieu, car il fallait réconcilier sa sainteté parfaite avec la rébellion de sa créature. Ce prix n'est autre que la mort du Fils bien-aimé de Dieu, un puits d'humiliation insondable où Christ accepta de s'abaisser. Mais, voici *l'Évangile*, la *bonne* nouvelle: le Sauveur ne recula pas devant un tel sacrifice!

Des pages franches qui répondent à des questions profondes que se posent beaucoup de cœurs. Venez contempler la grande œuvre de Christ et, le recevant, vous puiserez de l'eau du salut, et vous vous délecterez d'un festin sans pareil.